

山のこだま



秋号(第15号)
2014年10月1日発行
発行責任者 原田高明
Tel 0536-36-0678

庭のベンチに腰を掛け、近所の方々と収穫した栗で作ったきんとんを食べながらコーヒーを飲みます。青い空の下、鳥のさえずりと瀬音をバックに、美しさを増した寒狭川の流れを楽しみながら…

夏の賑わいはもう遠い昔のよう。落ち着いた良い季節です

山の便り・1

☆故郷 山の家・沢山の笑顔をありがとう

この夏も沢山の笑顔をいただきました
ほとんどがリピートの方々でした(新規は2G)
今年は天気に恵まれない日が多く、毎日が空とのにらめっこのような日であった気がします。
バーベキューでテントを張ったり、流しうめんは卓球場前のテラスでやつたりと何かあわただしい感じでした。それでも、山里は帰郷された方々を温かく迎え入れてくれ、沢山の夏の思い出がアルバムいっぱいになつたんではないかと思います。そうそう、摘み取ったブルーベリーで作ったスムージーは大好評でした



「おやじ～ ただいま～」元気なこうきくん(7歳)の声が響きました。嬉しい瞬間です♪～

☆ **e-mailアドレス(携帯電話メール除く)をお持ちの方は連絡いただけます。** お送りいただいた方へはメール版“山の便りをお送りします

連絡先 hourai@home.email.ne.jp

※ このお便りは、鳳来 山の家会員の方でe-mail(携帯除く)未登録の方に送っています。不要の方、心当たりのない方は連絡をお願いします

連絡先 0536-36-0678(鳳来 山の家 : 担当 原田)

山の便り・2

☆ 笑顔の収穫

実りの秋です。栗の木は7年生になり9月20日の初収穫以来、昨年以上の秋の恵みをもたらしてくれています。29日には里芋を収穫。そのまま茹でて食べるという素朴な食べ方が、秋を思いっきり感じさせてくれました。

しかし、残念な事も…

昨年に続き作った安納芋(薩摩芋の一種)がイノシシにやられ、柿もすでに実を落としてしまっています…。これも自然です…



山の便り・3

☆ 第1回蔵展開催

7月12日より8月31日まで、蔵(一部母屋)を使い、「つるし飾りとミニ振袖展」を開催しました。主催は「豊橋くるみの会」夏をテーマにした素敵な作品で、多くの来場者の目を楽しませてくれました。当初展示のみの予定でしたが、「譲ってほしい」との要望が出され、多くの作品がお嫁入りすることとなりました



来年7月～9月の予約状況について

☆ 例年、夏の土日の予約が取りにくくなつており会員の皆様にはご迷惑をかけています
来年はすでに予約を入れられた会員の方々がおり、さらに厳しい状況になりそうです
予約状況は(10月1日現在)

7月 25-26日、8月 1-2日、8-9日、15-16日、22-23日、9月 5-6日

※ 予約は原則 3ヵ月前の月初めからですが、8名以上の宿泊が見込まれる場合は
この限りではありません

お知らせ

☆ ペーパー版会報の発行回数について

これまでペーパー版の会報(山のこだま)は年2回(4月、10月)発行していましたが
来年より年1回(10月)の発行とさせていただきます。

なお、メール版会報はこれまでどおり年4回(1,4,7,10月)発行の予定です
よろしくお願ひいたします